

weil sie die Verfassung der Menschlichkeit ist, denn nur durch den Sozialismus kann wahre Menschlichkeit garantiert werden ;
DOKUMENTE weil sie die Verfassung der Einheit des Volkes der Deutschen Demokratischen Republik gegen die zerstörende Gewalt des deutschen Imperialismus und gegen die in der Bundesrepublik betriebene Renazifizierung ist;
weil sie die Verfassung der sozialistischen Verbundenheit mit allen freien und um ihre Freiheit kämpfenden Völkern ist;
weil sie die Verfassung des Friedens ist.

Wir rufen die jungen Menschen unserer Republik: Sagt „Ja“ zu dieser sozialistischen Verfassung des werktätigen Volkes. Sie fordert Eure ganze Kraft, Euer Wissen und Können, Eure revolutionäre Begeisterung und Tat.

Die Verbundenheit der vorwärtsstürmenden Jugend mit der Sache des arbeitenden Volkes, Fleiß und Solidarität mit allen, die für die Zukunft der Menschheit ihre Kraft in die Waagschale legen, das ist die neue Verfassung für Euch!

Ein Dokument des Vertrauens ist in die Hand unserer jungen Generation gegeben!

Wir rufen die Arbeiter, die Genossenschaftsbauern, die Wissenschaftler und die Künstler, die Handwerker und Gewerbetreibenden: Sagt „Ja“ zu dieser Verfassung, die Ihr selbst entworfen habt, an deren Verwirklichung Ihr tagtäglich mitarbeitet.

Unser sozialistisches Gesellschaftssystem, die wissenschaftliche Vorausschau, die Triebkräfte unserer Gesellschaft und die Vorzüge unserer sozialistischen Ordnung sind in Eure Hand gegeben. Sagt „Ja“ zu dieser Zukunft!

Die erste Verfassung eines sozialistischen deutschen Staates verlangt den Staatsbürger auf der Höhe seiner Pflichten und Fähigkeiten, im Vollbesitz seiner Rechte und seiner Verantwortung.

Wir wenden uns an die Bürger christlichen Glaubens: „Sagt „Ja“ zu dieser Verfassung unseres sozialistischen Staates. Sie gibt Euch die Möglichkeit, mit reinem Gewissen als Christen, als gleichberechtigte und gleichverpflichtete Bürger Euren Dienst am Volke zu erfüllen. Menschlichkeit und Brüderlichkeit - seit Jahrtausenden erträumt und erkämpft - finden hier im sozialistischen Staat deutscher Nation ihre Erfüllung.

Männer und Brauen unserer jungen, stolzen, sozialistischen Republik: Bekräftigt mit Eurem „Ja“ zur ersten sozialistischen Verfassung